



HOMENAJE A LA CATEDRÁTICA DE DERECHO CARMEN CALVO

La catedrática de Derecho Procesal, Carmen Calvo, recibió ayer en la Facultad de Derecho un homenaje de los que fueron sus compañeros de docencia en la institución. El acto tuvo lugar al finalizar el II Congreso Internacional de Sistemas Procesales Penales y de Mediación. En la sesión se ofreció un coloquio sobre temas de actualidad vinculados a la larga carrera de la profesora Calvo. Además, se presentaron los libros de homenaje a Calvo Sánchez, y se impartió una conferencia sobre el juez de instrucción.



La profesora Calvo posa con sus compañeros en las escaleras de la facultad. :: ALMEIDA